
PTA資源ごみ回収、授業参観、懇談会への御参加、ありがとうございました 
〇1月 20日(日)の第 2回 PTA資源ごみ回収では、休日にもかかわ

らず、多くの方に御協力いただきました。保護者の方はもちろ

ん、自治会の方にも御協力いただき、108,049 円の益金をいた

だくことができました。益金は子どもたちの教育のために使わ

せていただきます。 

〇2月1日(金)は授業参観と学級懇談

会がありました。午前中は学校開

放・3年と 6年の学年 PTA行事もあり、

午前中から多くの方が来校されました。午後の授業参観では、平

日にもかかわらず、多くの保護者の方に授業を参観していただき、

ありがとうございました。子どもたちもうれしそうでした。 

 

専門家から学ぶ深い学び 
〇本校は年間を通し、専門家の方をお招きしておりますが、12月～2月に行われた専門家を招

いての授業について、ここで御紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3回学校運営協議会がありました 
〇2月 7日(木)に 3回目の学校運営協議会がありました。全学級の授業を参観していただいた

後、本年度の「学校運営基本方針」の取組から来年度の基本方針の方向性を決めました。 

〇委員の方の御意見です。 

 

〇委員の皆様の御意見をもとに、来年度の学校運営基本方針を策定していきます。 

☆「ふるさと真名子」の歴史や伝統を学ぶことについて 

→真名子の歴史を学習発表会や文化祭等で発表できたこと

は、ふるさと真名子を愛し、他の地域の人に良いところを発

信でき、児童の心にいつまでも残るものと思われる。 

☆地域の方との交流について 

→地域の人にとっても学校の存する意義を再認識する機会と

もなり、また、子どもたちの元気な活力をいただくことは、

大変意義あることと言えるのではないでしょうか。子どもた

ちにとっても、交流での何気ない会話や活動の中から得るも

のも多いと思います。 

☆取組全般について 

→十分な成果を生んでいると思います。今後も是非続けていた

だきたいと思います。 

授業参観(4 年) 

〇各種専門家の方

に直接お話をう

かがう機会は少

ないので、来校し

て御指導いただ

けるのはとても

ありがたいです。 
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